



EXPO

LA GRAN FERIA DEL OCIO Y DEL TIEMPO LIBRE

OCIO

ANTONIO MATEA MARTÍNEZ

Un año más, como cada año desde hace ya veinticinco años, la feria del tiempo libre, Expo Ocio, se ha celebrado en las instalaciones de Ifema (Institución Ferial Madrileña) del Parque Ferial Juan Carlos I de Madrid. Estas instalaciones de Ifema se encuentran situadas en el Parque de las Naciones, en un edificio que fue inaugurado en 1991 con el propósito de que fueran allí trasladadas las muestras feriales que se celebraban en la Casa de Campo. Este lugar se había quedado ya pequeño desde hacía tiempo ante la alta demanda expositiva de la capital de España.

Construido con una arquitectura funcional y modernista, empleando como principales materiales el hormigón, el metal y el cristal, el recinto ferial Juan Carlos I consta de ocho pabellones, dispuestos simétricamente a ambos lados de un espacio central común. En el centro y al principio de la obra se encuentra un edificio acristalado, sede de las oficinas de Ifema. En esta vigésimo quinta edición de Expo Ocio, celebrada entre los días 17 y 25 del pasado mes de marzo, sólo se utilizaron los pabellones impares, en los que se podían encontrar las mejores alternativas para pasar el tiempo libre de niños y adultos. Viajes, deportes, cocina, jardinería, bricolaje, lectura, fotografía, belleza, juegos, etc., ocuparon más de 50.000 m² de los 100.000 m² de que dispone el parque.

En el pabellón número 1 se encontraban algunas exposiciones y actividades relacionadas con el hogar. Se podían ver las últimas novedades en electrodomésticos, que inten-